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関根もりお共に生きる
　　　共に育つ政治

蓮田市議会報告2024年夏号討議資料

挨拶
　猛暑の候、ますますご清栄のこととお慶びを申し上げます。
　今年の夏は、4年に一度の平和の祭典としてパリオリンピック・パラリンピックが開催されています。また、
全国高校野球選手権大会を始め中学生、高校生も部活の成果を競う各種大会が開催され、それぞれ健
闘されていることと存じます。暑い夏に皆様のご活躍を祈念申し上げます。
　ご支援くださる皆様の声を蓮田市政に届けてまいりますので、引き続きご指導、ご鞭撻の程よろしくお
願いいたします。

令和６年６月定例会は、６月１０日に開会し市長提出議案１３件のうち１２件を同意・承認・可決、１件を継続審査とし７月２日に閉会。継
続審査議案は、８月１日に臨時議会を開会、可決、閉会。夏号では、関根もりおの一般質問の主な内容と重要な議案と内容、賛成理由
をご報告させていただきます。

蓮田市議会令和６年６月定例会のご報告

答弁 　高虫西部地区は市の最北西部に位置、約２６．３ヘクタールを土地区画整理事業により整備する。県は令和6年5月17日に
市街化区域に編入告示、環境影響評価制度に基づく評価書の縦覧、土地区画整理組合の設立認可公告等を行った。組合で
は事業期間を令和１１年度まで5年間を見込んでいる。また、エム・ケー蓮田プロジェクト株式会社と清水建設株式会社を業務
代行者とした。現在は、まちづくりのルール策定や今年度中の造成工事の着手に向けて関係機関と調整等を進めている。正
御地遺跡、高都原遺跡については、組合、教育委員会、民間調査機関が協定に基づき発掘調査を行い報告書としてまとめる。
また、県道行田蓮田バイパスは、地区内は土地区画整理事業により整備、地区東側は県が費用を負担し蓮田市が整備、地区
西側は県が整備する。蓮田市では今年度、路線測量と予備設計を行う。地元説明については、県と調整のうえ実施する。

質問 　高虫西部地区産業団地整備については、平成１９年に策定した蓮田市第４次総合振興計画の土地利用構想に産業系の土
地利用を位置付けて以来１８年が経過した。事業の進捗により市の自主財源の確保、雇用の増加、水道事業の改善、バス路
線の延伸等が見込める。現在の状況、今後の進め方について伺う。

高虫西部地区産業団地整備事業について

乗合タクシー「おりづる号」の運行について

関根もりおの一般質問（6/21）に関するご報告

現在

完成イメージ

※行程は令和６年５月現在の事業計画に基づく内容を記載　　　

高虫西部土地区画整理事業概略行程

令和11年度

令和10年度

令和6年度

※実際の整備後とは
　異なる場合があります。

答弁 　さいたま市岩槻区河合地区乗合タクシー「おりづる号」は、
令和6年4月1日から月曜日から金曜日までの平日に国際興
業バスと概ね同様の経路で実証運行を開始した。運行便数
は一日１０便、うち４便が蓮田駅東口～岩槻高齢者講習セン
ターまで行く便となっている。運行開始後1日平均100人程
の利用がある。午前中の便で定員を超える場合があるが、応
援タクシーが対応している。本格運行に移行できるよう、さい
たま市と連携し周知啓発や利用促進に努めていく。

※右から本人、山口京子蓮田市長・清水勇人さいたま市長・
新井森夫さいたま市議・吉田永舜岩槻タクシー取締役と
運行状況を視察（8/6）

質問 　国際興業㈱が運行していた岩槻駅西口～蓮田駅東口～蓮
田よつば病院間の２系統が令和６年３月３１日をもって廃止さ
れた。４月１日から乗合タクシー「おりづる号」の運行が岩槻駅
西口～蓮田駅東口～岩槻高齢者講習センター間で開始され
た。乗合タクシーの運行状況、今後の取り組みについて伺う。

5月17日 市街化区域編入告示
　　　　 土地区画整理組合設立認可・公告
5月27日 土地区画整理組合設立総会
7月16日 仮換地指定
　　       造成工事の開始

造成工事の完了
企業立地
換地処分の公告（事業の完了）
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答弁 　八幡橋は綾瀬川に架かる道路橋。現在の橋は、橋長約２０メ
ートル、幅約３メートル、鋼製の桁とグレーチングの床板を組み
合わせた構造。老朽化により危険なため総重量２トン超通行禁
止の重量規制と交互通行の規制を現在も行っている。架け替
えの計画は、平成２８年度に実施した橋梁点検で早期措置段
階の「健全度Ⅲ」とされたことから令和４年度から架け替えに
向け事業に着手した。現在、予備設計の段階まで終了してい
る。架け替えにより橋長２１．５メートル、幅員7.2メートルで相
互交通が可能となる計画。今年５月から上尾市との協議を開
始した。できるだけ早い段階で詳細設計に着手したい。

大字馬込地内の八幡橋の改修について

改正前
おおむね２０人につき１人
おおむね３０人につき１人

改正後
おおむね１５人につき１人
おおむね２５人につき１人

区分
満３歳以上満４歳未満

満４歳以上

小規模保育事業所A型等の職員配置基準を以下のとおり変更する。
〇議案第３６号　蓮田市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例

高虫西部地区地区計画の区域内において、建築物の制限に関する事項を定める。（令和６年８月１日施行）
〇議案第３７号　蓮田市地区計画区域内における建築物の制限に関する条例

歳出の主なもの
・定額減税補足等給付金事業 
・障がい者地域生活支援事業（埼葛北障がい者生活支援センター等補助）
・保育サービス支援事業（民間保育園等補助）
・予防接種事業（新型コロナウイルスワクチン接種補助）
・公園施設整備事業（蓮田松韻高校付近バス転回場整備工事費）

６７５，５９６（千円）
１０，４７９（千円）
８，５７７（千円）

１２３，２１０（千円）
７２，０００（千円）

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　　　　　　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　　　　　　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

〇議案第４２号　令和６年度蓮田市一般会計補正予算（第１号）

職員の負担軽減と幼児の安全を確保するため賛成しました。

良好な産業団地の形成を図るために必要なことから賛成しました。

賛成理由

賛成理由

質問 　大字馬込地内の八幡橋は、狭いうえ老朽化して危険である。事故が発生する前にすみやかに架け替えを進めるべきだが、今
年度の当初予算に実施設計の予算が計上されていない。現在の状況と今後の進め方について伺う。

答弁 　黒浜公園の利用者駐車場は、公園北側に３５台。蓮田松韻
高等学校北側の臨時駐車場に６０台程度駐車できる。利用者
から狭いとか足りないといった直接的な要望は受けていない。
公園北側の舗装された駐車マスの寸法は、幅約２．２メートル、
長さは約４メートル。昭和５１年に建設した当時は現在の駐車
マスで過不足なく使用できていたと考えられる。現状で１区画
当たりの駐車マスの幅が狭いことや駐車敷地内で車を詰めて
停めるなどしていることについては認識している。また、障が
い者等の駐車場設計・施工指針を満たしていないこと等につ
いても認識している。今後、駐車マスの区画線のみを引き直す
などの簡易な工事を実施するのか、駐車場全体を整備するの
かなど課題を整理し検討したい。

黒浜公園利用者駐車場の整備について

質問 　黒浜公園の駐車場は幅が狭く停めにくい。駐車マスが足りないために駐車マスではない市道３０号線沿いに縦列駐車する車
もある。県条例にも適合していない。現在の駐車場の改善だけを検討するのではなく、蓮田松韻高校の正門前から蓮田特別支
援学校までの間の松林の一部を活用して、障がい者等を含め誰にでも円滑に利用できる駐車場を整備することも検討していた
だきたい。


